
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 14.03.2011 in der Gaststätte Osterkrug in 
Ostenfeld

Top 1 Um 20.00 Uhr eröffnet der Vorsitzende Helge Tüxen die Versammlung und begrüßt 
die anwesenden Mitglieder.

Top 2 Als neue Mitglieder werden BHI Service Christian Rölcke und Fliesen Taube, beide 
aus Winnert, herzlich begrüßt.

Top 3 a) 
- Der Wandertag fand am 06.06.10 bei sehr gutem Wetter statt. 198 

Teilnehmer gingen an den Start. Durch die Startgelder, Spenden und einen 
Zuschuss vom HGV konnten jeweils 149,00 € an die Flotten Lotten und den 
Reizverschluss gegeben werden. Helge Tüxen bedankt sich beim 
Vorbereitungs-Team für die Organisation.

- Am 23.11.10 fand das Grünkohlessen mit 17 Personen im Kirchspielkrug 
statt.

- Am 1. Advent 2010 nahm der HGV das erste Mal am Weihnachtsmarkt der 
Vereine auf dem Grünen Platz teil. In einem Zelt, dass wir für nur 50,00 € 
vom HGV Schwabstedt leihen konnten, wurde Eier-Grog und 
Weihnachtsgebäck angeboten. Für die Tombola stiftete der HGV 50,00 € für 
den Hauptpreis. Auch hier bedankt sich Helge Tüxen bei dem 
Organisations-Team und den Helfern für die gelungene Veranstaltung.

- Helge Tüxen hat im letzten Jahr an mehreren Treffen der HGV-Vorstände 
des Amtsgebiets teilgenommen. Hauptsächlich ging es in den Treffen um 
den Ausbau der B. Unser HGV ist wie alle anderen auch Mitglied im 
Interessenverein zu diesem Thema.

- Unser Projekt „Unternehmer-Stammtisch“ hatte leider zu wenig Beteiligung 
und wird deshalb wieder eingestellt.

- Bei der Einweihung des Fahrrad-Weges Winnert/Ostenfeld stiftete der HGV 
eine Bank im Wert von 180,00 €.

- Unsere 2-Tages-Fahrt musste mangels Beteiligung leider ausfallen.
- Für die Werbung auf dem Gemeinde-Bus haben sich keine Interessenten 

gemeldet.

b) 
Bericht des Kassenwartes Herrn Sievers
Der Kassenbestand per 31.12.2010 beträgt 2885,76 €
Kasse per 31.12.2009 1920,52 €
Einnahmen 2230,00 €



Ausgaben 1264,76€

c) Kassenprüfer: Belege und Kassenbestand wurden geprüft und sachlich und 
rechnerisch für richtig befunden. Es ergaben sich keine Beanstandungen.   

Top 4 Keine Anfragen
Top 5 a)+b) dem Kassenwart und dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.
Top 6 a) Ute Matthiesen wird einstimmig als neue 2. Vorsitzende (in Abwesenheit) 

gewählt.

b) Als Kassenprüfer wird einstimmig Jan Peter Thomsen gewählt.

c) Als 2. Beisitzer wird einstimmig Horst Buchholz gewählt.

d) Als 4. Beisitzerin wird einstimmig Sara-Lena Meesenburg (Nospa) gewählt.
Top 7a) a) Am 09.04.+10.04.11 findet in Mildstedt die MAT 2011 mit guter 

Beteiligung des HGV OWW statt. Helde Tüxen und Thomas Autzen-Rahn 
haben sich um das Rahmenprogramm für die Messe gekümmert. Helge 
Tüxen gibt bekannt, dass auch Firmen, die nicht an der Messe teilnehmen, 
einen Preis für die Tombola der Messe spenden können. Die Firmen werden 
namentlich erwähnt. Die Präsente können bis zum 25.03.11 bei Elektro 
Emmel in Rosendahl abgegeben werden.

b) Der Termin des Wandertags stand in Frage, da der Mädchen-Treff am 
05.06.11 zum Kirchentag fährt und daher nicht an unserer Veranstaltung 
teilnehmen kann. Nach einiger Diskussion wurde abgestimmt, ob der 
Termin deshalb verschoben werden soll. Für den 29.05.11 stimmten 5 
Personen, für den 05.06.11 stimmten 9 Personen. Somit behalten wir den 
bekannten Termin, den ersten Sonntag im Juni. Es wird darüber 
nachgedacht, die Spenden evtl. in diesem Jahr an den Förderverein 
Wassersport zu geben. Als Team für den Wandertag werden Rüdiger 
Jakobsen, Thoralf Risch, Christian Rölcke, Kristina Jelinski und Ralf Sander 
ernannt. Das erste Treffen des Teams findet am 18.04.11 um 20.00 Uhr bei 
Kristina Jelinski statt. Es wird vereinbart, dass zum letzten Treffen des 
Teams Hansi Sievers und Sara-Lena Meesenburg eingeladen werden, um die 
Einzelheiten bezüglich des Starts zu klären.

c) Am 02.10.11 soll ein Oktoberfest des HGV bei Ernst Lunks auf dem 
Parkplatz stattfinden. Als Team für die Planung werden Helge Tüxen, 
Rüdiger Jakobsen, Kristina Jelinski, Ralf Sander, Ernst Lunks, Jan Peter 
Thomsen, Christian Rölcke, Dagobert Drawe, Ines und Thoralf Risch 
ernannt. Das erste Treffen des Teams findet am 08.06.2011 im 
Kirchspielkrug statt.

d) Am Weihnachtsmarkt der Vereine wollen wir in diesem Jahr ebenfalls 
wieder teilnehmen. Das Team setzt sich zusammen aus Jan Peter Thomsen, 
Rüdiger Jakobsen, Ernst Lunks, Helge Tüxen, Stefan und Ute Matthiesen

e) Das Grünkohlessen findet in diesem Jahr am 14.11.11 um 19.30 Uhr im 
Osterkrug in Ostenfeld statt.

Top 7b) a) Es wird vorgeschlagen, einen Tagesausflug zur Dithmarscher Brauerei zu 
machen. Helge Tüxen kümmert sich darum.

b) Außerdem wird darüber nachgedacht eine Weinprobe für die HGV 
Mitglieder im Kirchspielkrug zu machen. 

c) Die Idee einer Ausbildungsplatz-Börse wird noch einmal aufgegriffen. Da in 



diesem Jahr bereits mehrere Veranstaltungen geplant wurden, wird die 
Umsetzung verschoben.

d) Der Werbebanner des HGV wurde im letzten Jahr nur zweimal verliehen. 
Der Auszahlbetrag an die Vereine für das Aushängen und Fotografieren des 
Banners wird auf 25,00 € erhöht. Ines und Thoralf Risch übernehmen die 
Information an die Vereine. 

e) Die Homepage des HGV ist stark überholungsbedürftig und wird schon seit 
längerer Zeit nicht mehr gepflegt. Helge Tüxen macht den Vorschlag, die 
Überarbeitung der Homepage an Michael Lapprath aus Seeth zu geben. 
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. Die Kosten werden ca. bei 
500 € + MwSt. liegen. Herr Lapprath möchte sich gern um unsere Internet-
Seite kümmern und ggf. auch Mitglied bei uns im HGV werden. Es ist so 
geplant, dass Herr Lapprath für jede Firma eine Standard-Seite auf der 
Homepage anlegt, jeder aber selber entscheiden kann, ob diese weiter 
ausgebaut wird (dann auf eigene Kosten). Auf der Internetseite sollen dann 
aktuelle Termine und Berichte zu den Veranstaltungen bekannt gegeben 
werden. Zu klären bleibt, ob Mitglieder des HGV oder Herr Lapprath die 
Pflege der Daten übernimmt. Dieses wird nach Fertigstellung der neuen 
Homepage genau geklärt.

f) Es wird angemerkt, dass es in der Sporthalle noch freie Werbeflächen gibt. 
Ein Schild für die Werbung wird gestellt, es muss nur noch bedruckt 
werden. Die kleinste Fläche kostet 120,00 € im Jahr. Man kann selber 
festgelegen, welcher Sparte das Geld zu Gute kommen soll. Interessierte 
melden sich am besten direkt beim Sportverein (Bernd Petersen). Es wird 
beschlossen, ein Schild vom HGV anfertigen zu lassen. Das Geld soll im 
Wechsel an alle Sparten gehen. Helge Tüxen kümmert sich um die 
Umsetzung.

Ende der Versammlung 22.05 Uhr


